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LNS 200/ LNS 120

Lame Niveleuse portée — Modeles LNS
Spécifications Techniques :

< Lalame niveleuse permette d’exécuter tous les traux de terrassement et
de nivellement, et de limiter les champs agiides.

2 Elle a une construction trés robuste en téle d’acieenforcée, équipée
d’'une lame transversale en acier traité, falg a remplacer.

2 Une possibilité de tourner la lame a 360° afin dimtenir différentes

positions de travail.

(V)

Montage a trois points ; facile et rapide sur touses types de tracteurs ; de catégorie Il.
2 Une position oblique au cours de transport, assuren déplacement plus sécurisé.

S Equipée d’'une béquille.

Rear mounted graders — LNBlodels
Technical specifications:

S The Rear mounted graders allows to perform all eattwork and grading,
and limit agricultural fields.
2 It has a very robust construction made of sheet s¢reinforced,

equipped with a transverse blade treated steeasy to replace.

2 A possibility of rotating the blade 360°, to achieg different
working positions.
S Three-point mounting; easy and fast on all types dafactors with Category II. LNS 120/ LNS 200

<2 An obligue position during transportation, ensure asafer trip.
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X Largeur de Hauteur de la :
Travail (cm) et @
Working Width Blade height Weight
(cm) ) ey

LNS 120 120 40 145 40 - 50
LNS 200 200 40 180 60 - 70

NB: Les descriptions et les inscriptions de cetteatice sont données a titre indicatif et sans engagent.
The weight and working data contained in the preserieaflet are supplied information.
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